



岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2024.5.15(水) 第5号

挨拶運動が行われました



初日は雨のため昇降口で



岩間中の生徒は、挨拶がとてもよくできます。立ち止まったり会釈したりしながら挨拶する姿に、いつも感心しています。当初、挨拶運動は、5月7日の予定でしたが、参加希望者が多く、5月7日から10日までの4日間開催になりました。とてもうれしいことです。挨拶を交わすことで、お互いが気持ちよく、居心地よく過ごすことが始まるといわれています。生徒の皆さんには、これからも学校のみならず、地域においても積極的に挨拶をすることで、挨拶があふれる、明るく元気な「いわま」をつくってほしいと思います。

5/9(木) 授業参観&部活動保護者説明会が行われました



数学の授業で、「正の数・負の数」について、問題に取り組んでいました。



総合的な学習の時間では、高校調べて知った情報を、クラスみんなに紹介していました。



修学旅行で訪れる予定の場所について調べたことを、プレゼンテーションしていました。

保護者説明会全体会では教育委員会の高久先生からも説明をいただきました



授業参観の後には、部活動保護者説明会全体会とそれぞれの部活ごとの保護者会が行われました。全体会では、笠間市教育委員会の部活動総括コーディネーターである高久先生から、「令和8年度から、土日の部活動は、完全に地域移行します。」という説明がありました。本校ではまず準備が整い次第、卓球部が地域移行します。平日は、これまでと同じ活動内容ですが、土日は、外部指導者を中心とした指導のもと、部活動を行っていくようになります。



1年生が部活動に正式入部しました



男子バスケットボール部には、なんと15人入部しました。



サッカー部は、入部した5人のうち、4人が女子です。

5月7日に、1年生が部活動に正式入部しました。昨年夏の総体が終わって、新人戦以降は、2・3年生で部活動に取り組んできましたが、1年生が入部し、新しい体制がスタートしました。1年生には、仮入部期間を経て、自分で決断した部活動なので、精一杯取り組んでほしいと思います。

部活動では、生涯にわたって運動や芸術に親しむ素地をつくることのできるということ、また、先輩と後輩という関わりの中で、集団の中でとるべき行動様式や社会性を身に付けられるということ、さらには、青春時代の思い出を仲間とともにすることができることなどが示されています。生徒の皆さんには、部活動を通して、心身ともに大きく成長してほしいと願っています。

令和6年度 岩間中学校 学校運営協議会委員の皆さまです ～地域とともにある学校を目指して～



学校運営協議会は、保護者や地域の方の学校運営への参画等を促進することにより、学校と地域の方との信頼関係を深め、学校運営の改善や生徒の健全育成、また、市民協働による地域とともにある学校づくりを実現することを目的としています。令和6年度のメンバーは、会長である荒井英明様をはじめとして、総勢16名です。5月9日に、第1回の学校運営協議会があり、委員の皆様には、今年度の学校運営の基本方針（グランドデザイン）を承認していただきました。また、「困っていることがあったら助けるよ。」と声をかけていただいたことも、とてもうれしかったです。皆様のお力添えをいただきながら、地域とともにある学校をつくっていききたいと思います。

岩間地区4校連絡会議の取組について

平成31年度より、岩間一小、二小、三小、岩間中の4校では、下に示す「いわま地区めざす子ども像」を共有するとともに、「岩間地区4校連絡会議」を通して、これまで様々な取組を行ってきました。今年度は、右に示す取組を計画しています。詳細につきましては、改めて連絡をさせていただきます。

いわま地区めざす子ども像

～いわまで育てる、いわまで育つ～

あいさつのできる子
ふるさと「いわま」を愛する子

【引き渡し訓練】

- ・日 時 令和6年6月4日（火）
13時55分 災害（不審者出現）発生
14時00分 テトルにて通知
14時30分～15時30分 引き渡し
※ 教室まで迎えに来てください。

【あいさつ運動（1回目）】

- ・日 時 令和6年7月8日（月）
7時30分～8時ごろ
- ・場 所 各小学校付近の登校児童や交通量が多い交差点や駅前など
- ・方 法 各小学校が設定する場所と時間に合わせて、卒業生を基本とした岩間中学生が訪問し、あいさつ運動を行います。

【あいさつ運動（2回目）】

- ・日 時 令和6年11月1日（金）
- ・場 所 各小学校昇降口前で、訪問した中学生と一緒にあいさつ運動を行います。



（文責：野尻）